

コムハウス&ねくすと通信

2022年 6月 17日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1153

気付けば、あっという間に6月も約半月が過ぎました。肌寒かったり汗ばんだり…と着るものに悩む時期ではあります
が、もうすぐそこまで来ている夏本番の訪れに、梅雨明けが待ち遠しく思います。

今週月曜日、6月13日は“小さな親切運動の日”だったそうです。よりよい社会を築くため、誰もが互いに“思いやり”と
“親切”をもって接し、困っている人には出来る範囲で手を差し伸べよう、という小さな親切を提唱している活動のこと
でした。小さな親切作文コンクール、青少年すこやか育成事業、日本列島クリーン大作戦など幅広い活動を行っている
そうです。

日々たくさんの“思いやり”と“親切”に溢れているコムハウスとねくすと。今週も素敵な笑顔と優しさを頂きました。

(一之瀬)



すまいる班



今週のすまいるは、創作ヒューリエーションの
工房をして、療育活動を行いました。
ヒューリエーションで「謎解き宝探し！」を
行うにあたり、創り作の時間で、宝探しが必要な
アイテム作りをしました。帽子や松明、双眼鏡
など、それぞれが思ひ思いに画用紙やお花
紙を使って作りました。そのアイテムを持って、
「謎解き宝探し！」に挑んだのですが、よかま
全員で協力しながら無事宝物を
見つけることができました。



こもれび班

今週、こもれび班では、
梅雨の時期に入ったとい
う事で、木曜日の午後に
画用紙を使い、傘の
飾りを作りました。
雨も吹き飛ぶような
カラフルな作品をなかま
の皆さんに作ってもらひ
ました。



ねくすと

梅雨の季節ですね。天気に左右されながらも変わらず作業を
しっかりがんばっています。

ねくすとでは、月末にピクニックや選抜活動をお楽しみが待って
います。ピクニックは2回に分けて行きます。

選抜活動は、室内と室外に分かれます。今年はなつかまの意見の中から
男女別で決めています。室内のカラオケ人気にもびっくりです!! お集いの
報告はまた!!